



La Fondation de la Commission scolaire de l'Estuaire vous dit

# 14 600 fois MERCI

Emballés par le formidable succès remporté par leur toute nouvelle activité de financement, les administrateurs de la Fondation de la Commission scolaire de l'Estuaire tiennent à remercier l'ensemble des personnes qui ont fait du souper d'Halloween pour emporter un véritable succès. Au total quelque 200 personnes ont fait l'achat de 149 boîtes-repas complètes, 105 lasagnes et 128 litres de sauce à spaghetti.

Ces achats, jumelés aux incroyables et essentiels dons des partenaires, ont permis de dégager un profit net de 14 577 \$!



Bravo et merci à l'enseignante Martine Cantin et ses élèves du programme de Cuisine du CFP de l'Estuaire, qui ont préparé 250 lasagnes, quelques centaines de litres de sauce à spaghetti ainsi que près de 1 000 cupcakes en quelques jours.



Merci aux généreux partenaires du CSS de l'Estuaire qui ont contribué à l'achat des denrées pour la préparation des menus et particulièrement à nos trois partenaires PRESTIGE, la **Librairie Côté Hamster**, **Les Industries M. Santerre** et **La Galerie du Tapis**.

Chapeau aux bénévoles qui ont prêté main-forte aux élèves pour finaliser les commandes à la veille de la livraison.

## MERCI À NOS PARTENAIRES !



### Partenaires PRESTIGE



Galerie du **Tapis**

### Partenaires PLATINE



Centre de services scolaire de l'Estuaire

Québec

### Partenaires OR



### Partenaires ARGENT

ALLIA AVOCATS  
CONSTRUCTION NICOLAS AVOINE  
SOCIÉTÉ GRICS  
STGM ARCHITECTURE

### Partenaires BRONZE

Association québécoise des cadres scolaires Section Estuaire  
Association des directions d'établissement de l'Estuaire  
Les Délices de l'Artisan  
Caisse Desjardins de Manic-Outardes  
CIMA +  
Produits Sanitaires LÉPINE  
Boulangerie Au P'tit Four